



José Luis ROIG

D'origine argentine, sa formation mélange des multiples influences : clown, Actor's Studio, théâtre de rue, puis les cultures amérindiennes et sa propre expérience de vie.

Il partage sa carrière entre son pays et l'Europe, à cheval entre plusieurs cultures. Il a transité entre la comédie (Woody Allen) et le théâtre anthropologique (Arturo Philip).

En Espagne, il a abordé des textes classiques (W. Shakespeare). En France, il a joué dans les spectacles de Virgil Tanase, dans la comédie musicale (Christian Le Guillochet), dans des spectacles jeune public (« La sorcière du placard au balai », « L'Île aux trésors ») et encore dans son propre one man show. Il a joué dans plusieurs films, séries et programmes de TV.

Visitez ses pages personnelles : <http://joseluisroig.googlepages.com>